

IWO

Jelang Ramadhan 1445 H, Kodim 0716/Demak Luncurkan 150 Paket Sembako Murah

Agung widodo - DEMAK.IWO.OR.ID

Mar 5, 2024 - 17:02



Kodim 0716/Demak meluncurkan 150 paket sembako dalam pasar murah yang digelar di halaman Makodim Jalan Kyai Singkil No. 1 Demak. Pasar murah ini pun diserbu masyarakat setempat

DEMAK – Kodim 0716/Demak meluncurkan 150 paket sembako dalam pasar murah yang digelar di halaman Makodim Jalan Kyai Singkil No. 1 Demak. Pasar murah ini pun diserbu masyarakat setempat, Selasa (05/03/2024).

Pasar murah ini sengaja digelar guna meringankan beban masyarakat, terlebih ditengah lonjakan harga di pasaran menjelang bulan Ramadhan 1445 H, yang kurang beberapa hari lagi. Adapun barang yang dijual di pasar murah ini sebagian besar didominasi sembilan bahan kebutuhan pokok (Sembako), seperti gula, beras, minyak goreng, telur, susu, mie instan dan sejumlah kebutuhan lainnya.

Komandan Kodim 0716/Demak Letko Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., mengatakan, kegiatan tersebut guna membantu meringankan beban perekonomian masyarakat dalam memenuhi kebutuhan sehari-hari di tengah melambungnya harga sejumlah komoditi di pasaran, utamanya beras, gula dan minyak goreng.

“Ini adalah perintah langsung dari Bapak Pangdam IV/Diponegoro untuk menggelar pasar murah. Ini sebagai bentuk kepedulian TNI secara langsung kepada Masyarakat di tengah lonjakan harga sembako di pasaran. Semoga kegiatan ini dapat membantu mengurangi beban ekonomi masyarakat dalam memenuhi kebutuhan sehari-hari terutama menjelang Ramadhan,” kata Dandim.

Seluruh bahan pokok yang tersedia di stand bazar tersebut diberi diskon harga sebesar 30 persen dari harga di pasar modern maupun pasar tradisional. Tak butuh waktu lama, seluruh paket sembako murah tersebut langsung ludes dibeli warga.

Kegiatan ini dinilai sangat baik, membantu dan bermanfaat besar bagi warga masyarakat, terutama warga kurang mampu di seputaran Demak kota. Salah satunya adalah Sugiyarti (41), warga Kelurahan Bintoro, Kecamatan Demak. Walaupun ia mengantri sejak pukul 06.00 WIB, baginya tidak masalah, asal dapat membeli paket sembako dengan harga murah tersebut.

“Kalau di pasaran harga sembako pada naik sejak beberapa minggu lalu. Harga beras mencapai 15.500, gula mencapai 17 ribu. Disini sangat murah pak, terpaut harga lumayan banyak. Walaupun pembeliannya dibatasi, satu orang hanya bisa membeli satu paket saja, tetapi ini sudah sangat membantu kami masyarakat kecil pak,” ungkap ibu 2 orang anak ini.

“Harapan kami, kegiatan semacam ini terus dilakukan, agar kami warga kurang mampu bisa terbantu di tengah lonjakan harga yang melambung tinggi, apalagi seminggu lagi kita melaksanakan puasa Ramadhan pak,” tukasnya.
(pendim0716).